

Schwartzman vence a Ferrer y sorprende en tenis de Miami



Miami, Estados Unidos, 25 mar (RHC) El tenista argentino Diego Schwartzman dio la gran sorpresa de la segunda ronda del Masters 1000 de Miami, Estados Unidos, y derrotó por 6-2 y 6-3 al español David Ferrer, ex top 10 del escalafón mundial.

Schwartzman, de 24 años, fue muy superior en todo momento y prácticamente aplastó a su adversario, quien reconoció que el argentino “impuso su ritmo y a mí me costó aguantarle”.

El duelo, primero entre ambos tenistas, duró una hora y 16 minutos.

En la siguiente etapa el jugador sudamericano chocará contra el triunfador del partido entre el belga David Goffin y el barbadense Darian King.

Este certamen del sur de la Florida se disputa sobre superficie dura y reparte casi siete millones de dólares en premios, además de puntos para el ranking del orbe.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba